

TAK PENUHI SYARAT BAKAL DICORET KPU DKI Jakarta Buka Pendaftaran Bacaleg DPD dan DPRD Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Ketua KPU DKI Jakarta, Sunardi menuturkan selain mengurus data pemilih, pihaknya juga tengah membuka pendaftaran bakal calon Anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta mulai Senin (1/5) sampai 14 Mei 2023 mendatang.

"Untuk tanggal 1-13 Mei, waktu pendaftaran di kantor KPU DKI Jakarta dimulai dari jam 8 pagi sampai 4 sore. Sedangkan untuk tanggal 14 Mei yang merupakan hari terakhir dibuka sampai pukul 23.59 WIB," ucap Sunardi, Senin (1/5).

Sunardi mengatakan, untuk pendaftaran bacaleg DPRD nantinya akan diwakilkan oleh masing-masing partai politik yang ada di tingkat DKI Jakarta.

"Jadi tidak bakal calonnya yang datang sendiri-sendiri, tapi sudah diwakilkan melalui parpol mereka masing-masing," ucapnya. Ia menjelaskan nantinya

pihak KPU DKI Jakarta mengecek sejumlah persyaratan dari masing-masing bacaleg.

Setiap parpol diperkenankan mendaftarkan jumlah calegnya maksimal di angka 106 nama.

Tetapi, jika ada yang tidak memenuhi syarat maka KPU berhak untuk mencoret nama bacaleg.

Pihak KPU DKI pun telah menginformasikan kepada tiap parpol mengenai persyaratan yang harus dilakukan di saat proses pendaftaran bacaleg DPRD DKI Jakarta.

"Berbagai persyaratan pendaftaran nantinya disampaikan langsung ke kantor KPU DKI Jakarta dan juga diunggah di Silon," ujar Sunardi.

Untuk diketahui, wilayah DKI Jakarta dalam Pemilu 2024 mendatang terbagi ke dalam 10 daerah pemilihan (dapil). Nantinya bakal ada 106 kursi yang diperebutkan untuk menjadi anggota DPRD DKI Jakarta periode 2024-2029. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



HARI BURUH INTERNASIONAL DI JAKARTA

Simpatisan dari Partai Buruh melakukan aksi damai dalam rangka Hari Buruh Internasional di Jalan MH Thamrin, Jakarta, Senin (1/5). Dalam aksinya mereka meminta pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan para buruh.

Revitalisasi Stasiun Tanah Abang, Target Bisa Tampung Penumpang Tiga Kali Lipat

Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono mengatakan, pihaknya memberi dukungan penuh dalam kegiatan revitalisasi stasiun Tanah Abang. Dia juga menyebut turut melakukan perbaikan pada sejumlah fasilitas yang ada di area stasiun tersebut.

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono dan Menteri Perhubungan (Menhub) RI, Budi Karya Sumadi meresmikan groundbreaking revitalisasi Stasiun Kereta Api (KA) Tanah Abang di Jakarta Pusat pada Minggu (30/4). Adanya pemugaran pada stasiun tersebut diharapkan dapat menambah kapasitas daya tampung penumpang dari 100 ribu menjadi 300 ribu orang per hari.

"Atas nama Pemprov DKI, saya ucapkan terima kasih kepada Menhub Budi yang telah merevitalisasi Stasiun KA Tanah Abang ini. Sehingga masyarakat kami, baik itu yang bekerja di Jakarta maupun commuter Jabodetabek, bisa memanfaatkan dan menggunakan moda transportasi umum beserta fasilitasnya yang menambah kenyamanan publik," kata Heru, dikutip dalam keterangan resmi, Senin (1/5).

Heru mengatakan, pihaknya memberi dukungan penuh dalam kegiatan revitalisasi stasiun tersebut. Dia juga menyebut turut melakukan perbaikan pada sejumlah fasilitas yang ada di area Stasiun Tanah Abang.

"Kami berkomitmen akan memperbaiki sarana dan prasarana di lingkungan sekitar stasiun, antara lain jalan sekitar Tanah Abang akan ditingkatkan dari 10 row menjadi 16 row," tutur dia.

Lebih lanjut, Heru memastikan memberikan kemudahan dalam proses perizinan pembangunan sarana dan prasarana di Stasiun Tanah Abang. Revitalisasi Stasiun Tanah Abang diketahui ada penambahan dua jalur sehingga total menjadi enam jalur. Tidak ada pembebasan lahan dalam proses revitalisasi tersebut karena tanah dengan

luas sekitar 4 hektare yang digunakan merupakan eks depo KAI.

"Kami dari Pemda akan mendukung keputusan Kemenhub dan apa yang diperlukan KAI dalam proses perluasan Stasiun KA Tanah Abang ini. Hasil pembangunan ini akan menjadi tambahan ikon di DKI dan kita bersama masyarakat turut merawatnya," tegasnya.

Sementara itu, Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi mengatakan, revitalisasi Stasiun Tanah Abang dilakukan sesuai dengan arahan Presiden Joko Widodo. Yakni pembangunan infrastruktur bertujuan untuk meningkatkan layanan kepada masyarakat.

Terlebih, Stasiun Tanah Abang juga merupakan Kawasan Berorientasi Transit (TOD) yang tidak hanya melayani perdagangan di Pasar Tanah Abang. Namun juga sebagai salah satu akses bagi para pekerja di kawasan perkantoran sekitar Monas dan Jalan Thamrin.

"Bagaimana kita sebagai pemerintah berkomitmen untuk menunjang angkutan massal dengan baik. Mobilitas masyarakat di Jabodetabek adalah 1,2 juta orang akan meningkatkan jumlah penumpang yang bisa dibawa agar jadi 2 juta per hari," kata

Budi.

Dirjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan, Risal Wasal menambahkan, pengembangan yang dilakukan dalam kegiatan revitalisasi di antaranya pembangunan stasiun baru, penambahan jalur kereta dari empat menjadi enam jalur, penambahan peron dari dua menjadi empat, dan penataan fasilitas integrasi antarmoda.

Adapun, nilai investasinya adalah Rp 380,93 miliar dan dijadwalkan rampung pada Desember 2023. Sedangkan, keseluruhan pembangunan dicanangkan selesai pada September 2024.

Stasiun akan dibangun dengan luas bangunan utama 12 ribu meter persegi, dan dengan bangunan 2 lantai, yang dilengkapi dengan bangunan komersil dan fasilitas pendukung, serta fasilitas disabilitas.

Sebagai informasi, ruang lingkup pekerjaan dari masing-masing pihak, yaitu Kemenhub membangun Stasiun baru, emplacement (rel, persinyalan), Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) di atas jalur KA. Kemudian, Pemprov DKI membangun pelebaran jalan dan fasilitas integrasi antar moda. Sedangkan PT KAI membangun area parkir, pembongkaran Depo dan Stasiun Tanah Abang eksisting. ● yan



KEPADATAN STASIUN MANGGARAI

Suasana stasiun Manggarai dipenuhi penumpang yang memanfaatkan akhir masa libur sekolah dan lebaran untuk bepergian di station Manggarai, Jakarta, Senin (1/5). Akibat aksi demo buruh, Commuterline dan kereta bandara Soekarno-Hatta tidak berhenti di Stasiun Sudirman dan Sudirman baru/BNI City untuk pelayanan naik dan turun pengguna hingga pukul 15.00 WIB.

MENINGKAT DUA KALI LIPAT

17 Ribu Pemudik Tiba di Stasiun Pasar Senen

JAKARTA (IM) - PT Kereta Api Indonesia (KAI) Persero mencatat pada Senin (1/5), sebanyak 17 ribu penumpang tiba di Jakarta melalui stasiun Pasar Senen pada pagi hari. Angka tersebut lebih banyak jika dibandingkan dengan periode harian pada periode arus balik sebelumnya.

Kepala Humas PT KAI Daop 1 Jakarta, Eva Chairunisa mengatakan pada 1 Mei 2023 ini setidaknya 44 ribu orang tiba di area DAOP 1 Jakarta pasca libur lebaran 2023. Terbagi untuk penurunan penumpang di beberapa stasiun DAOP 1 Jakarta.

"Hari ini bisa dikatakan sangat tinggi jika dibandingkan dengan hari-hari sebelumnya, karena pada pagi hari ini saja sudah 44 ribu penggunaan jasa yang tiba di area Daop 1 Jakarta," kata Eva di stasiun Pasar Senen, Senin (1/5).

Dari jumlah 44.000 penumpang turun tersebut, 17.000 merupakan penumpang turun di Stasiun Pasar

Senen, 15.500 penumpang turun di Stasiun Gambir, 4400 penumpang di Stasiun Bekasi, 4.300 penumpang di Stasiun Jatinegara dan sisanya penumpang turun di Stasiun Jakarta Kota, Cikarang, Karawang dan Cikampek.

Jumlah tersebut mengalami peningkatan hingga 2 kali lipat dari masa normal. Peningkatan volume pengguna jasa yang tiba di area Daop 1 Jakarta akan terjadi hingga tanggal 2 Mei 2023 dengan rata-rata penumpang mencapai angka sekitar 43 ribu per hari.

Mengatasi lonjakan penumpang tersebut, KAI Daop 1 Jakarta melakukan sejumlah persiapan pada arus balik di antaranya menambah ketersediaan kursi pada area tunggu penumpang sehingga diharapkan bagi penumpang yang baru tiba dan menunggu jemputan tidak berdiri dan melatakan barangnya pada area tertentu yang dapat mengganggu arus lalu lintas penumpang lain di stasiun. ● yan

Heru Budi: Pendatang Baru Silakan ke Jakarta Selama Tidak Jadi Beban

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan dirinya memperlakukan pendatang untuk tinggal di Jakarta dan mengingatkan para calon pendatang untuk memiliki pekerjaan dan tempat tinggal yang layak sebelum pindah ke Ibu Kota. Hal tersebut berkaitan dengan tren merantau dari desa ke kota yang kerap dilakukan masyarakat selepas Lebaran.

"Pemerintah Provinsi DKI sebenarnya mempersilakan siapa pun masyarakat yang ingin mencari kehidupan ataupun pekerjaan di DKI, yang paling utama adalah bagaimana para pendatang menaati rambu-rambu sosial, rambu-rambu kehidupan yang ada di DKI," ungkap Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono kepada masyarakat di Stasiun Pasar Senen, Jakarta Pusat, Minggu (30/4).

Heru mengatakan bagi masyarakat yang ingin mengadu nasib di DKI haruslah memiliki tempat yang layak terlebih dahulu. Hal tersebut agar tidak memberikan beban baru bagi Jakarta dan kepada masyarakat perantau itu sendiri.

"Silakan datang untuk mencari penghidupan di DKI dengan tidak menjadi beban," tambahya. Kemudian, ia menginformasikan pada kesempatan peninjauan Stasiun Pasar Senen hari ini, kebanyakan masyarakat berstatus warga Jakarta dan belum ditemukannya warga non-Jakarta.

"Tadi, 1,2,3, 5 orang masih ketemu KTP DKI terus, non-DKI belum. Artinya begini, silakan aja seluruh masyarakat yang ingin mencari kehidupan pekerjaan di DKI," jelasnya.

Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) DKI Jakarta memprediksi arus urbanisasi atau pendatang baru yang masuk ke ibu kota pascahari raya Idulfitri 1444 Hijriah mencapai 40.000 orang, meningkat 30%-50% ketimbang Lebaran tahun 2022 lalu.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tidak menggelar operasi yustisi, tetapi tetap meminta para pendatang untuk segera melapor ke RT/RW setempat saat tiba di Jakarta. ● yan

PERAYAAN PUNCAK HUT KE-24 KOTA DEPOK Pemkot Siapkan Puluhan Ribu Makanan Gratis dan 2 Tiket Umrah

DEPOK (IM) - Ketua Panitia HUT ke-24 Kota Depok, Mangguluang Mansyur mengatakan pemerintah Kota Depok menyiapkan puluhan ribu makanan gratis hingga door prize dua tiket umrah saat perayaan puncak HUT ke-24 Kota Depok yang akan digelar di Halaman Balai Kota Depok, Jalan Margonda Raya, Kelurahan Depok, Kecamatan Pancoran Mas, Depok, Selasa (2/5).

Mangguluang mengungkapkan pada perayaan puncak HUT ke-24 Kota Depok akan ada 24 stan makanan dengan 24 menu khas nusantara, seperti Kerak Telor, Ketoprak, Es Pisang Ijo, Empek-empek, Sate Padang dan lainnya.

"Tiap stan atau tenda masing-masing disiapkan 1.000 porsi, totalnya 24 ribu porsi, jumlah ini sesuai dengan usia Depok, yakni 24 tahun," kata Mangguluang, Senin (1/5).

Mangguluang mengungkapkan 24 jenis makanan khas nusantara sengaja disajikan juga sesuai dengan HUT ke-24 Kota Depok, yakni 'Beragam Suku Berpadu untuk Depok Lebih Maju'.

"Tidak ada syarat khusus bagi warga yang ingin ikut dalam puncak perayaan HUT ke-24 Kota Depok, semua warga bisa menikmati makanan dan minuman gratis," katanya.

ASN Kota Depok Ikut Fashion Show

Tidak hanya itu, Mangguluang melanjutkan, nantinya juga akan ada pertunjukan fashion show dari ASN di lingkungan Pemkot Depok.

"Para ASN akan mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah," ungkap Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPISP) Kota Depok.

Kemudian, Mangguluang menambahkan, pihaknya juga akan membagikan door prize kepada warga yang bisa menjawab pertanyaan, hadiah utamanya dua tiket umrah gratis.

"Sudah makan gratis, ada pertunjukan sampai ada door prize umrah, jadi mari warga Depok hadir memeriahkan puncak perayaan HUT ke-24 Kota Depok," ucap mantan Lurah Bojong Pondok Terong ini. ● yan



BANTUAN BERAS DI DEPOK

Sejumlah warga mengantre untuk mendapatkan beras bantuan pangan cadangan beras di Kelurahan Tanah Baru, Depok, Jawa Barat, Senin (1/5). Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah tersebut diperuntukkan bagi Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebanyak 92.407 penerima di Kota Depok.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Mangga Dua

Jl. Arteri Mangga Dua Raya
Ruko Mangga Dua Mall No. 21
Mangga Dua Raya, Jakarta Utara

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Gunung Sahari (021) 4214755 (Hunting)

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin